Euer Votum für unsere "Tür zur Reformation" in Wittenberg!



Tür 37 - Ganztagssekundarschule Ferropolis

Schüler unserer Schule gestalteten eine der 95 Türen zum Reformationsjubiläum.

Die Ausstellung wurde am 20. September 2016 eröffnet und die Tür 37 zeigt die Schülerarbeit unserer Schule.

Da es einen Publikumspreis zu holen gibt, bitte unter dem Link:

http://ev-akademie-wittenberg.de/umfrage/tueren-zur-reformation

für unsere Tür abstimmen!!!



Tür 37

Folgende Schüler arbeiteten mit unserer Kunstlehrerin Frau Nink an der Ausführung:

Gule Fero und Vanessa Böttcher, Klasse 8b/

Marie-Claire Dautel und Elisa Wenzel, Klasse 8a